

Tätigkeitsbericht über das Jahr 1979/80

Am 15. 12. 1979 fand in der Gastwirtschaft Walter Emmel die Generalversammlung der Fw Feuerwehr statt.

Anwesend waren 38 Mitglieder.

Wehrführer Felix Hackl begrüßte alle Anwesende, insbesondere Ehrenmitglied X Walter Baum, sowie Ortsbrandmeister Schneider aus Steckenroth.

Anschließend gab Wehrführer Felix Hackl die Tagesordnung bekannt.

Punkt 1. Begrüßung

" 2. Totenehrung

" 3. Bericht des Schriftführers

" 4. Bericht des Kassierers

" 5. Entlastung des Kassierers

" 6. Wahl der neuen Kassenprüfer

" 7. Beförderungen

" 8. Verschiedenes

Zu Punkt 2. Sämtliche Anwesende erhoben sich von den Plätzen, um den verstorbenen und gefallenen Feuerwehrkameraden zu gedenken.

Zu Punkt 3. Schriftführer Karl-Heinz Oth verlas den Tätigkeitsbericht.

Zu Punkt 4. Kassierer Werner Schmidt II erstattete den Kassenbericht.

Zu Punkt 5. Die Kassensprüfer Josef Mosch, Burghard Klein und Dieter Heinz berichteten die Ordnungsgemäß geführte Kasse. Dem Kassierer wurde einstimmig Entlastung erteilt.

Zu Punkt 6. Für das Jahr 1980 wurden Kammeraden Lothar Fuld, Hans Gutperl und Günter Baum gewählt.

Zu Punkt 7. Ortsbrandmeister Schneider sprach ein paar Worte und nahm einige Beförderungen vor.

Dieter Jeromin und Rainer Emmel wurden zum Hauptfeuerwehrmann ernannt.

Klaus Faustmann zum Oberfeuerwehrmann und Burghard Klein und Udo Brosche und Lothar Fuld zum Feuerwehrmann.

Zu Punkt 8. Verschiedenes. Hier wurden die Anträge ein Grillfest am 1. Mai und einen Maskenball zu halten gestellt.

Wehrführer Felix Hackl schloß die Jahreshauptversammlung. Anschließend gab es noch bei Bier und Essen ein gemütliches Beisammensein.

Zum Atemschutzlehrgang waren in diesem Jahr Dieter Hackl und Thomas Gutperl, den sie auch mit Erfolg abschlossen.

Die Fw Feuerwehr der Gemeinde Hohenstein wurde mit Funk ausgerüstet, wo auch unsere Wehr 2X bei einer Übung teilnahm. Zu Veranstaltungen hat unsere Wehr in Niederlibbach, Strinz-Trinitatis und Wingsbach teilgenommen.

Am 9. Februar wurde ein Maskenball veranstaltet, sowie am 1. Mai ein Grillfest, das wieder sehr gut besucht war.

Am 18.1.1980 hatten wir einen Bunkerbrand im Ort, wo wir unseren Atemschutz benutzen mußten um den Brand zu bekämpfen. Hier waren 9 Mann im Einsatz.

Zur Jahreshauptversammlung in Steckenroth, haben einige Kameraden unserer Wehr teilgenommen.

Zu unserem Gerätehaus wäre hier noch zu erwähnen, das es mit den Arbeiten sehr gut vorrangig (bis auf einiges) hierzu bedankte sich Wehrführer Felix Hackl noch einmal an alle sowie auch an die Geschäftsleute im Dorf die hierzu einiges beigetragen haben. Nicht zu vergessen auch einige Passive Mitglieder, die immer mit Rat und Tat zur Seite standen.

(Karl Heckelmann)

Am 6 September konnten wir unsere Wehr zu einem Schlachtfest einladen das schon im Gerätehaus stattfand. Noch ein Dankeschön unserem Kameraden und Metzger Erwin Schaaf. Auch unsere Fahrzeughalle konnten wir schon Einweihen, hierzu war auch Bürgermeister Krause anwesend. Wir hoffen das wir im nächsten Jahr zur Einweihung unseres Gerätehauses schreiten können.

Mögen wir weiterhin als unsere hohe Aufgaben sehen, in Not gerade unsere Mitbürger auch unsere stete Bereitschaft und Einsatzfreudigkeit zu helfen, und damit zugleich der Gemeinschaft in hervorragender Weise zu dienen.

X Karl-Heinz Kreuzel